

Sozialdemokraten mit Leib und Seele

Kreisvorsitzender Uwe Bergmann ehrt langjährige und verdiente Mitglieder des SPD-Ortsvereins Ensdorf

Wolfsbach. (sön) „Die Ehrung langjähriger Mitglieder“, das betonte SPD-Kreisvorsitzender Uwe Bergmann bei einer Sitzung des SPD-Ortsvereins Ensdorf in der Schützenheim-Gaststätte, „sehe ich als einen wichtigen Anlass an, den ich gerne wahrnehme“. Die Jubilare Johann Eichenseer und Hans Ram seien Mitglieder der SPD, „die sich immer für Partei und Bevölkerung engagieren“. Beide seien aus dem gleichen Holz geschnitzt, so Bergmann. „Sie vertreten die Werte der SPD und sind echte Sozialdemokraten.“

Ins gleiche Horn stieß stellvertretender Ortsvorsitzender Werner Scharl. So ist Johann Eichenseer seit 25 Jahren Mitglied der SPD. Er vertritt diese seit 22 Jahren im Gemeinderat, seit zwei Jahren als Fraktionssprecher. Über viele Jahre Kassenwart des Ortsvereins arbeitet er auch als Gemeinderatsmitglied im Ortsvereinsvorstand mit. „Mit Hans Rahm wird ein engagierter Sozialdemokrat für 20-jährige Mitgliedschaft geehrt“, so

Gemeinsam mit stellvertretendem SPD-Ortsvorsitzenden Werner Scharl (rechts) zeichnet Kreisvorsitzender Uwe Bergmann für 25-jährige Mitgliedschaft Johann Eichenseer, für 20-jährige Hans Ram (von links) aus.

Bild: sön



Scharl. Rahm habe sieben Jahre als Schriftführer im Ortsvereinsvorstand mitgearbeitet, sei seit zwei Jahren dessen Vorsitzender und auch Mitglied im Gemeinderat. Er engagiere sich zudem auch als Bildungsbeauftragter im SPD-Kreisvorstand.

Gemeinsam mit Bergmann zeichnete Werner Scharl die Jubilare mit Urkunden und Ehrennadeln aus. Uwe Bergmann, SPD-Kandidat für die Landtagswahl, ging anschließend hart mit AfD-Parolen ins Gericht. „Diese Partei hat keine Konzepte für

die Lösung wichtiger politischen Fragen, sie betreibt nur Hetze und Spaltung“, betonte er. Mit einem gemeinsamen Wertekonsens aller demokratischen Parteien müsse den Rechtspopulisten der Nährboden entzogen werden, betonte er.